

Varios cubanos a cuarta parada de Liga de Diamante



La Habana, 5 jun (JIT) Varios cubanos competirán el jueves en la Gala Pietro Menea de Roma, cuarta parada de la Liga del Diamante de atletismo.

Según varios expertos de la Federación Internacional de la disciplina (IAAF), serán cinco las pruebas más interesantes en el legendario estadio de la Ciudad Eterna, y una de ellas tendrá presencia cubana con Yarisley Silva empeñada en recuperar posiciones de privilegio en el salto con pértiga.

La cubana es una de las anunciadas para competir el jueves, cuando también estarán la campeona olímpica griega Katerina Stefanidi, las estadounidenses Jennifer Surh, Katie Nageote y Sandi Morris, y la venezolana Robelis Peinado.

La veterana Surh, titular olímpica de Londres 2012 y que enfrenta la decimocuarta temporada internacional de su carrera, es la de mayor registro este año con los 4,91 metros sobrepasados a finales de marzo en Austin, Texas. Yarisley no tuvo una buena temporada invernal, pero ya aseguró marca clasificatoria para el Mundial de Doha con los 4,56 metros de la pasada Copa Cuba y el viernes último quedó segunda con 4,46 en el tradicional mitin de Padova.

Los 200 metros entre hombres, los 100 femeninos y los 110 metros con vallas, son otros de los eventos que incitan a seguir los especialistas en la cita romana, donde se enfrentarán en el salto de longitud la

reina del triple Caterine Ibargüen, de Colombia, y la estadounidense Brittney Reese, reina olímpica y cuatro veces campeona mundial de la especialidad.

En el triple masculino está prevista la otra presencia cubana con Andy Díaz, en medio de un panorama en el que estarán tres estadounidenses liderados por Omar Craddock con 17,68 metros ya este año.

El jovencito Jordan Díaz era el anunciado antes por Cuba, pero sufrió una distensión muscular durante los entrenamientos previos en Stuttgart, Alemania, y regresará a Cuba para su recuperación de cara a la cita continental, según comentó a JIT el jefe técnico Daniel Osorio.

Entre viernes y sábado la actividad competitiva se incrementará en La Habana con la celebración del Memorial Barrientos en la pista auxiliar del Estadio Panamericano, pero también habrá movimiento en Austria con la segunda presentación en el Viejo Continente para el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría.

Luego de ser segundo el jueves último en Estocolmo con 8,12 metros, Juan Miguel estará ahora en la Golden Roof Challenge, anunciado para el sábado en Innsbruck.

El habitual campeonato de lanzamientos de Halle, en Alemania, vio reinar a la cubana Denia Caballero con 65,99 metros.

Denia ha mostrado seria recuperación en la presente campaña y se encuentra enfocada en los Juegos Panamericanos de Toronto y el Campeonato Mundial de Catar.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192616-varios-cubanos-a-cuarta-parada-de-liga-de-diamante>



Radio Habana Cuba